29/10/2025

OPINIÓN







En donde sí se tomaron en serio la lucha interna contra la corrupción, fue en la Marina, en donde saben de la importancia de la credibilidad de la institución. Y es que, nos cuentan, además de la de la investigación por huachicol, al interior de la Armada de México hay otras indagatorias contra altos funcionarios por los presuntos delitos de administración fraudulenta y cohecho... Según esa información hay supuestos actos de corrupción en ocho puertos a cargo de la Sermar. ¿Otras dependencias también se tomarán en serio la lucha contra la corrupción? Y aunque es otro Poder, habría que indagar en el Senado, cómo va Adán Augusto López, al que se le ve tan tranquilo. ¿Será?

Un poco extraviada

Mientras el movimiento de agricultores retoma cada vez más fuerza y contemplan ir más allá de cerrar avenidas apuntando a la frontera; y Estados Unidos anunció la cancelación de 13 rutas de aerolíneas mexicanas desde el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, alias AIFA, además de cancelar cualquier expansión de servicios de las aerolíneas mexicanas en EU, la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, salió a denunciar que en Durango, a una vecina ila intentaron timar falsos servidores públicos del Infonavit! ¿Eso no le toca al Infonavit?... Como siempre, la realidad le pasa de noche y seguro hoy por la tarde o en una semana saldrá a respaldar a la presidenta ante este embate. A ver si no se le olvida. ¿Será?

Poco ruido, mucho mensaje

Con discreción quien está comenzando a mover el tablero político desde el sur es Gaby Osorio. En cuestión de días, la alcaldesa de Tlalpan pasó a un doble reconocimiento público... primero de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien afirmó que Tlalpan es una de las alcaldías que más ha bajado la incidencia delictiva este año. Y hoy, desde Palacio Nacional, el segundo guiño: la presidenta Sheinbaum la calificó como "muy buena, muy querida por la gente y una joven brillante que está haciendo un muy buen trabajo". No es poca cosa: ningún otro alcalde citadino trae al mismo tiempo, un espaldarazo doble. Para algunos podrá ser coincidencia... para otros, señal de que en el sur se teje una figura política. ¿Será?

Por eso hacen lo que quieren

El show en la Cámara de Diputados no para y que no reciban el jalón de orejas pertinente, como en cualquier trabajo, es previsible debido a un pequeño detalle... no se ha instalado el Comité de Ética. Este martes la presidenta de la mesa directiva, Kenia López Rabadán, admitió que a más de un año del arranque de la legislatura el órgano no existe. "La Mesa Directiva no puede sancionar sin un Comité de Ética. Ojalá se logren los acuerdos para que se constituya", dijo la

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

29/10/2025

OPINIÓN



panista. Esperemos que pronto se instituya, ya que por faltistas, bailadores y escandalosos ¡no paran! ¿Será?

Las exhiben por la unidad

Para nadie pasó desapercibido que las diputadas Gabriela Jiménez y Jessica Saiden tuvieron una pequeña diferencia por querer estar lo más cerca posible del titular de Seguridad, Omar García Harfuch. Este martes y como una forma de mostar unidad al interior de la bancada, el líder de los morenistas, Ricardo Monreal, las juntó e incluso las bautizó como batichicas, ya sabe, por aquello del sobrenombre del funcionario. ¡Que afán de exhibirlas!... Al final de cuentas, Gabriela Jiménez es la vicecoordinadora de la fracción morenista, y nos dicen que debería haber estado en el sitio que buscaba. Al final, más que chunga debería haber apoyo. ¿Será?